

きコロナ対策をしっかりと行つた。今後も引き続き消防に務めました。これから1年間よろしくお願ひます。

令和3年7月10日(土)水防体制のさらなる充実を図ることを目的とした水防訓練が行われました。梅雨前線が東海地方に停滞し佐奈川、音羽川が危険水位に到達した想定で、情報伝達経路の再確認、各河川の見回り、危険箇所の洗い出しを行い、水害への備えを万全

水防訓練



火点めがけ一斉放水

花火の出し方



河川を巡視する分団員

7月14日(水)桜町保育園の園児たちに花火の使い方を教えてきました。これから夏休みもあり花火の時期になってきたということで花火で遊ぶ際の注意点、決まり事などを説明し、園児たちも和気あ



令和3年度桜町分団集合写

編集後記

令和3年度桜町分団新聞広報を務めます鈴木駿平です。消防行事や訓練、活動など、桜町消防団の様々な情報を発信していきますのでこれから1年間よろしくお願ひます。



役員紹介

令和3年度も昨年から引き続きコロナ下での活動となり、通常通りとはいきません。その中で桜町

ご期待ください。

今年度も新たに北折好仁(小田渕)、吉田竜二(藏子)の2名が桜町消防団に加わってくれました。やる気に満ちた2人の今後の活躍にご期待ください。

新入団員紹介

分団を冷静に指揮、運営しているのが鈴木駿平分団長(团歴8年)です。分団長の熱意をサポートするのが小林大輔副分団長(团歴7年)、そして部長には鈴川剛功(7年)を据えました。班長には年齢も若く、勢いのある森成大輔(团歴6年)、山口拓郎(团歴6年)両名です。特殊な状況下ですが、今まで以上にやる気と元気のある分団を目指していきます。



使い方を学ぶ園児たち

いよいよ楽しそうにしながらも真剣な様子で団員たちの説明を聞いていました。